



令和7年度

学校だより

学校ホームページ

12月19日発行

九度山町立
九度山中学校

今年も残すところあとわずかとなり、お忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。12月に入ってから、最高気温が20度以上になる小春日和の日があったかと思うと、最高気温が10度に達しないほどの厳しい寒さになったりと、気温変化が激しいため、服装選びが難しい毎日となっています。一日の気温変化も大きいことから、生徒はカーディガンを上手に活用して対応しているようです。本校では今のところ、インフルエンザや新型コロナウイルスの感染事例はほとんどありませんが、教室の換気や手洗いを常に意識しながら感染症対策に引き続き取り組んでいるところです。



さて、学校では12月24日に授業終了式を行い、2週間の冬休みに入ります。生徒は部活動や補習等のため引き続き登校する日が何日かあるものの、家庭や地域での生活時間がぐんと長くなります。生徒にとって安心・安全で有意義な冬休みとなるよう、見守っていただきたくお願い申し上げます。あわせて、令和8年も今年同様、本校へのご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。（校長：阪中）

●主な行事予定

12	22	月	SC		1	15	木	交通指導、3年民法改正出前授業(6限)
	23	火	大掃除		16	金	英検	
	24	水	授業終了式		18	日	九度山世界遺産マラソン	
	25	木	冬季休業開始		19	月	振替休業	
	27	土	近畿ソフトテニス選抜インドア大会(滋賀県)		20	火	3年学年末テスト発表	
	29	月	学校閉庁(～1/4)		21	水	SC	
1	1	木	元日		24	土	県PTA研修会(白浜町)	
	7	水	冬季休業終了		26	月	SC、SSW	
	8	木	授業開始式、3年到達度テスト		27	火	3年学年末テスト(～1/29) PTA評議委員会(19:00～)	
	9	金	1・2年課題テスト		31	土	バスケ橋本ウインターハンド(～2/1、橋本市) 和歌山県内私学入試	
	12	月	成人の日					
	14	水	SC					

SC:スクールカウンセラー来校日

SSW:スクールソーシャルワーカー来校日

部活動報告

●伊都地方ソフトテニスインドア大会(12月7日、橋本市)

【女子】 * * * * ペア 1位

* * * * ペア 3位

【男子】 * * * * ペア 5位



●県ソフトテニスインドア大会(12月13・14日、橋本市)

【女子】 * * * * ペア 5位



表彰

◆社会を明るくする運動作文コンテスト 九度山町特別賞 * * * *

◆税についての作文 九度山町長賞 * * * *

◆伊都地方科学作品展 * * * * (県科学作品展に出品)

◆伊都地方書写作品展

特金賞 * * * * 、 * * * * 、 * * * * 、 * * * *



◆伊都地方読書感想文コンクール

入選 * * * * 、 * * * * 、 * * * * 、 * * * * 、 * * * *

◆伊都地方美術作品展 特選 * * * * 、 * * * * 、 * * * *

* * * * 、 * * * * 、 * * * *



九度山町人権講演会(11月28日)

演題「ハンデがあると思われる僕が今伝える事」

講師 藤原 和夫さん

九度山町人権尊重委員会主催の人権講演会が体育館において開催され、本校生徒も全員参加しました。講師の藤原和夫さんからは、ネイティブアメリカンフルートの心地よい音色とともに、今の自分を大切にしてほしい、心の声を大切に、勇気をもらうだけでなく周りに与えられる存在になってほしいなど、心に響くメッセージをたくさんいただきました。



2年生薬物乱用防止教室(12月3日)

伊都高野山ライオンズクラブから4名の講師先生に来ていただき、2年生を対象に、薬物乱用防止に関する特別授業を実施しました。薬物について正しい知識を身につけ、薬物乱用に関わらないための適切な行動について学習できました。



3年生性教育特別授業(12月4日)

浜野助産院の浜野優子先生を講師にお招きし、3年生を対象に特別授業を実施しました。性に関する正しい知識を身につけ、自分と相手の身体・命を大切にできる、そんな大人になってほしいと思います。



保育実習

12月5日(金)、3年生が家庭科学習の一環で、九度山幼稚園さんと九度山保育所さんにお世話になり、保育実習を行いました。自作のおもちゃを用意して一緒に遊んだり手をつないで散歩したりして、大変貴重な体験になりました。



職場体験学習発表会(12月17日)

2年生による発表会を、1年生を招待する形で開催しました。訪問した事業所ごとに、スライドを提示しながら、体験内容や学習成果、感想等を丁寧に発表してくれました。クイズを織り交ぜるなどの工夫も見られましたし、1年生はメモを取ったり積極的に質問をしたりしてとても関心が高い様子でした。



職員紹介

12月から新しく赴任した教職員2名を紹介します。

* * * * ALT(外国語指導助手)、火・水曜日勤務

* * * * 教員業務支援員(スクールサポートスタッフ)、午前中3時間勤務

※4月よりALTとして勤務してきた* *は退職することになりました。これまでありがとうございました。